

FRIEDRICHSFELD:

# Herbstfest der Eisenbahner

ARCHIV-ARTIKEL VOM DIENSTAG, DEN 29.09.2015

Zu seinem Herbstfest mit einem Tag der offenen Tür lädt der Verein Historische Eisenbahn am Samstag, 3. Oktober, von 10 bis 18 Uhr ein. Kleine und große Eisenbahnfans können bis 18 Uhr das Gelände des Vereins in der Sulzer Straße 43 erkunden und eine Vielzahl an Originalfahrzeugen entdecken. Neben mehreren Kleinlokomotiven, die in ihrer aktiven Zeit als Rangierloks eingesetzt waren, gehören zur Sammlung die E-Lok E 244-31 aus dem Jahr 1935 und die Großdiesellok 218 225-1. Die Schienenfahrzeuge können in Begleitung eines Vereinsmitgliedes den ganzen Tag auch von innen besichtigt werden. In den Räumen der Modellbahnanlage im 1. Obergeschoß sind Züge in Spurgröße H0 zu sehen. Angeboten werden Fahrten mit der Feldbahn, außerdem darf man auch gerne im Führerstand einer Kleinlokomotive mitfahren. Bei Bratwurst und Bier, Kaffee und Kuchen kann sich jeder zu moderaten Preisen stärken. Der Eintritt ist frei. -ion

© Mannheimer Morgen, Dienstag, 29.09.2015